

ABSTRAK

Persepsi Guru tentang Gaya Pengambilan Keputusan Kepala Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Di Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok

Oleh: Atik Sri Kurnia

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil pengamatan penulis pada Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMK) Di Lembah Gumanti Kabupaten Solok menunjukkan masih kurang tepatnya penggunaan gaya pengambilan keputusan oleh kepala sekolah. Pada penelitian ini terdapat empat indikator gaya pengambilan keputusan terdiri dari: gaya instruksi, gaya konsultasi, gaya partisipasi, dan gaya delegasi. Tujuan penelitian untuk memperoleh informasi mengenai persepsi guru tentang gaya pengambilan keputusan Kepala Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Di Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Penelitian ini merupakan penelitian populasi, populasi penelitian yaitu seluruh seluruh guru SMK di Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok 67 orang. Instrumen penelitian yang digunakan berupa angket dalam bentuk skala Likert dengan lima alternatif jawaban yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Validitas angket ditentukan dengan rumus tata jenjang Spearman. Hasil validitas menyatakan valid dimana ρ hitung $0,924 > \rho$ tabel $0,648$. Reliabilitas ditentukan dengan rumus Alpha dengan r hitung $0,969 > r$ tabel $0,632$

Data hasil penelitan dianalisis dengan menghitung rata-rata jawaban dengan rumus rata-rata. Hasil penelitian yang didapatkan menunjukkan bahwa persepsi guru tentang gaya pengambilan keputusan yang ditinjau dari empat indikator, yaitu: 1) gaya pengambilan keputusan instruksi memperoleh tingkat capaian sebesar 72,24% yang berada pada kategori baik, 2) gaya pengambilan keputusan konsultasi memperoleh tingkat capaian 79,10% yang berada pada kategori baik, 3) gaya pengambilan keputusan partisipasi memperoleh tingkat capaian 76,77% yang berada pada kategori baik, dan 4) gaya pengambilan keputusan delegasi memperoleh tingkat capaian 75,75% yang berada pada kategori baik. Jadi secara keseluruhan persepsi guru tentang gaya pengambilan keputusan Kepala Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Di Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok menunjukkan kategori baik dengan tingkat capaian 75,97%.